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Carpi 27-01-‘10 
 
 

INTERROGAZIONE 
 
 

Oggetto: nuovo Palazzetto (dello Sport) Multifunzionale 
 
E’ ormai conosciuta la problematica legata alla struttura del Palaferrari che non 
ha le caratteristiche adeguate per ospitare squadre di pallavolo che militino in 
serie A1/A2, oltre a non essere adeguato per altri tipi di manifestazioni sia 
sportive che di spettacolo. 
La presenza di una squadra di Carpi, dopo tempo immemore, nella massima 
serie della pallavolo femminile, ha sollevato il problema. 
Pur non condividendo l’affermazione dell’Ass. allo Sport D’Addese che si 
dichiara lieto che tale squadra emigri a Modena per trovare una struttura 
adeguata, è positivo, da parte sua, l’auspicio che Carpi sia dotata di una 
struttura multifunzionale da 1000 posti. 
 
A tale proposito si chiede: 

• Se tale auspicio è confermato 
• Se è vero che tale progetto non sia una priorità per l’amministrazione. Se 

si, se e quando potrebbe diventarlo. 
• Se è ritenuto possibile che uno o più privati possano realizzare una 

struttura con caratteristiche idonee attraverso l’individuazione di un’area 
e la ricerca dei capitali.  

• Se, a tutt’oggi, qualcuno abbia avanzato proposte in tal senso. Se sì in 
quali termini. 

• Se davanti ad una proposta siffatta l’amministrazione possa prevedere un 
canale “preferenziale” , per quanto attiene alle tempistiche, per la licenza 
del progetto. 
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